



«Derechos Humanos y Diversidad Sexual: La Larga Lucha en México y el Mundo»

En México, uno de los temas más relevantes en la agenda legislativa es la defensa de los derechos humanos, especialmente los de las comunidades históricamente marginadas. En este contexto, el diputado Jaime Genaro López Vela, presidente de la Comisión de Diversidad en la Cámara de Diputados, ha subrayado la necesidad urgente de legislar sobre derechos fundamentales para la comunidad LGTBTTIQ+ y, en particular, para las personas transgénero. En su reciente participación en el Global Equality Summit, realizado en Ciudad del Cabo, Sudáfrica, López Vela expuso su compromiso con varias iniciativas que buscan garantizar la igualdad y la no discriminación.

El diputado de Morena ha sido claro al señalar que el libre desarrollo de la personalidad, el derecho a la identidad de género y la orientación sexual deben ser protegidos por la ley, sin excepción. En su informe, destacó temas clave como la necesidad de tipificar el transfeminicidio y derogar el delito de "peligro de contagio", una figura que históricamente se ha utilizado para criminalizar a personas viviendo con VIH. López Vela resaltó que ya existen propuestas en el Congreso para crear la Ley General de Atención a la Diversidad Sexual, con el objetivo de construir un marco legal que proteja a todas las personas, independientemente de su orientación o identidad.

En el encuentro internacional, el diputado fue testigo de un importante compromiso por parte de los legisladores presentes para enfrentar las violencias y discriminaciones que la comunidad LGTBTTIQ+ sigue viviendo. Un momento clave de la cumbre fue cuando Lord Herbert, representante del Gobierno de Gran Bretaña, instó a los legisladores a regresar a sus países con un compromiso renovado para incidir en políticas públicas inclusivas. En sus palabras, la empatía y la solidaridad con las personas que sufren discriminación por su identidad sexual son fundamentales para transformar las realidades de odio que aún persisten en muchos rincones del mundo.

<https://mayacomunicacion.com.mx/derechos-humanos-y-diversidad-sexual-la-larga-lucha-en-mexico-y-el-mundo/>